



Saint-Germain
les-Corbeil

PRÉSENTATION DU PHOTOGRAPHE

STÉPHANE VITALIS

« Je m'appelle Stéphane VITALIS et je suis originaire du Tarn où j'ai vécu jusqu'en 2014. Depuis, je vis dans le sud Seine et Marne.

J'ai une passion pour la nature depuis mon enfance. Un professeur m'avait permis de la découvrir et c'est toujours rester en moi. J'attache une importance à tenter de faire changer les comportements pour préserver la biodiversité (promener les chiens en laisse, repartir avec ses déchets...)

Depuis 2016, j'associe cette passion à une autre : la photographie. Elle me permet de mettre en valeur la nature et les animaux.

J'aime partager mes photos. C'est pourquoi je suis ravi de faire des expositions et d'échanger avec les professionnels et le public. Je profite également de ces partages avec le public pour les sensibiliser sur la protection de la faune sauvage migratrice et sédentaire en France. »



Salon de la photo des 4 & 5 octobre 2025